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MUNICIPALIDAD DE TUCAPEL

   SECRETARIA MUNICIPAL

                          ACTA REUNION ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL  N° 078

             En Huépil, a 24  de febrero de dos mil once, siendo las 16.00 hrs. en la sala de
sesiones de la Municipalidad de Tucapel, se ha constituido en sesión ordinaria el Concejo
Municipal, bajo la presidencia de la Concejala Sra. Magaly Jara Hernández , quién abre  y la
presencia de los  concejales señoras y señores; Viviana Urra Riquelme ,      Dina Gutiérrez
Salazar,  Horacio Cofre Valenzuela, el Alcalde Subrogante Srta. Flor María Muñoz Bigueras y
el  Ministro de Fe  que autoriza Secretario Municipal   (S) Sr. Fernando Maass Olate .

            Concurre a la presente sesión el Sr. Álvaro Herrera encargado de proyectos del DAEM

Los puntos a tratar en la presente sesión son los siguientes:

1. Aprobación acta sesión 17.02.11  ordinaria
2. Lectura correspondencia
3. Cuenta Sr. Alcalde
4. Solicitud de acuerdo para aprobar  modificaciones a licitación equipamiento proyecto

cultura FNDR Gimnasio Bicentenario y contrato
5. Solicitud de acuerdo para aprobar segunda rendición y cierre plan de mejoramiento de la

gestión municipal en educación 2010
6. Exposición señores  Concejales e información respectiva del Sr. Alcalde .

PTO. 1Concejales aprueban Acta de Reunión anterior

PTO. 2Se lee la correspondencia

PTO. 3Cuenta de Srta. Alcaldesa (s) Srta. Flor María Muñoz Bigueras , indicando las
actividades del Sr. Alcalde Don Jaime Veloso Jara en los últimos días.

PTO. 4 Explica la Alcaldesa (S) que este punto no podrá ser tratado porque  en primera
instancia se llamó a licitación pública la que  se declaró desierta debido a que,( de acuerdo  a
opinión emitida por expertos en sonido) no reunía los requerimientos técnicos necesarios para
el lugar , motivo por el cual se decidió cambiar la ficha técnica y licitar en forma privada,
cerrando esta licitación el día 28 de Febrero, como este punto requiere ser resuelto al 28 de
febrero próximo se estima que deberá llamarse a una reunión extraordinaria para solicitar el
acuerdo respectivo, acota que el monto es de $ 20.000.000 por lo cual es importante que este
proceso pueda realizarse exitosamente a fin de no perder esos recursos, los señores concejales
se muestran de acuerdo en concurrir a esta sesión extraordinaria.

PTO. 5 Sr. Herrera del Dpto. de Educación expone sobre el informe de mejoramiento de la
gestión municipal educacional 2010 , entrega a cada concejal un oficio donde se autoriza a
gastar el remanente que quedaba a diciembre de 2010 que eran alrededor de $ 4.000.000 , de
los cuales después de hechos los gastos que explica en detalle solamente se produjo un
sobrante de $ 470.206, hechas las consultas por los señores concejales y respondidas en forma
satisfactoria por el Sr. Herrera la Sra. Magaly solicita la votación respectiva y se aprueba por
unanimidad .

Pto.6 Los concejales exponen temas varios:

Sr. Cofré se refiere a una plantación de eucaliptos en sector  La obra que va a secar las
vertientes , solicita inspector para dar curso a Ordenanza sobre limpieza de pueblo , indica que
las aguas  obstruyen las cunetas porque estas se encuentran sucias , señala que la idea no es
que pasen partes sino que primero adviertan a los vecinos. Señala que en la plaza de Polcura
hay un pozo con tapa de madera que se encuentra roto y es un peligro , indica que la bomba se
encuentra a la intemperie .
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Srta. Viviana indica que tiene dudas en el proceso de selección de los profesores a contrata ,
Se refiere a una carta que enviaron algunos vecinos de un comité habitacional donde reclaman
en contra de la presidenta por la falta de transparencia en el manejo de los dineros y como esta
persona trabaja para la municipalidad requieren que la municipalidad pueda ayudarlos , solicita
que no se le autoricen beneficios a este comité.

Sra. Dina solicita la inversión por separado de cada festival y que en Tucapel la municipalidad
se haga cargo de los pastizales secos y altos que hay en esta localidad por proliferación de
plagas y agrega que respalda lo dicho por la concejala Urra respecto a la selección de los
profesores a contrata y respecto al tema de la carta indica que también la recibió y solicita que
haya una respuesta para resolver el punto .

Sra. Magaly indica que seguramente cuando el alcalde tome conocimiento de esta carta podrá
formarse una opinión.

Sra. Dina y Srta. Viviana indican que felicitan el desarrollo de los festivales , pero no les pareció
el trato que se les dio como autoridades de la comuna .

Srta. Flor María se refiere a algunas de las acotaciones e indica que respecto a la carta que se
menciona no la ha visto , pero que una vez que llegue será transferida al Sr. Alcalde para su
resolución.

Se da por cerrada la Sesión  a las 16.55  hrs.

ACUERDOS SESIÓN 24.02.2011-078 ORDINARIA

325 Se aprueba por unanimidad segunda rendición y cierre plan de mejoramiento de la gestión
municipal en educación 2010


